
 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 18 DE 
MARÇO DE 2021 

 
Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e vinte um, às 8 horas, ocorreu a 1 

reunião extraordinária do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências 2 

Veterinárias (PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet 3 

sob a presidência do professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes 4 

Mary Suzan Varaschin, Nadja Gomes Alves, Ana Paula Peconick, Elaine Maria 5 

Seles Dorneles, da técnica Juliana Tensol Pinto e dos discentes Adriana 6 

Albuquerque e Roger Dinali. 1º Homologação de solicitação de Prorrogação de 7 

Prazo de discentes de Doutorado: Após revisada a Portaria da Capes e as 8 

devidas explicações sobre a mesma, retomou-se a votação interrompida na reunião 9 

anterior devido ao empate. Foram relembradas as solicitações das discentes Miriam 10 

Braz (nova data 31/7/21) e Isabela Martins Di Chiachio (nova data 31/7/21) com 11 

suas respectivas justificativas. Juliana Tensol solicitou alteração de sua abstenção 12 

da reunião anterior em favor da manutenção da bolsa após leitura e explicações 13 

sobre a Normativa da Capes. A docente Nadja também alterou seu voto em favor 14 

da manutenção das bolsas, ressaltando que as justificativas apresentadas pelos 15 

discentes devem ser claras sobre o impacto da pandemia na condução dos 16 

trabalhos e avaliadas caso a caso. Luis Murgas e Adriana Albuquerque mantiveram 17 

a mesma decisão favorável, explicitada na reunião anterior. A docente Elaine 18 

manifestou-se favorável à manutenção da bolsa pelas discentes.  As docentes Mary 19 

Suzan e Ana Paula Peconick mantiveram seus votos favoráveis a prorrogação do 20 

prazo sem bolsa, pautadas na argumentação de que o Doutorado tem um prazo 21 

maior (48 meses) e que também há alunos a espera de bolsa por longo período. 22 

Assim, com 5 votos favoráveis e 2 contrários, foram homologadas as solicitações 23 

com manutenção de bolsa. 2º Solicitação de inclusão de Co-orientação: Foram 24 

aprovadas as solicitações de co-orientação do discente Mateus de Oliveira Reis 25 

pela Profa. Elaine Seles Dorneles e da discente Aline Pereira Coli pelo Pós-26 

doutorando William Franco Carneiro. Finalização: Às 8 horas e 50 minutos, nada 27 

mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana 28 

Tensol Pinto, lavro essa ata.  A Concordância dos membros do Colegiado sobre o 29 

conteúdo da referida ata foi registrada na reunião posterior (12/04/2021), conforme 30 

gravação consentida na plataforma Google Meet.  31 
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